

**De:** marie.cadamuro@laposte.net  
**Objet:** Cabeou  
**Date:** 1 novembre 2021 à 11:13  
**À:** enquetepublique@bruniquel.fr

---



Bonjour, je ne m'entendrais pas sur le sujet mais un chemin de randonnée doit rester un chemin de randonnée!!! Arrêtons de vendre toujours plus du patrimoine public. J'espère que qqch sera fait pour sauver ce chemin sans compter bien sûr tous les morts de cette semaine qui vient de passer où, même un automobiliste a été tué... La chasse gagne du terrain, c'est bien preuve d'un retour ds l'arriération. Cordialement